



## Kinderklinik feiert Sommerfest in erneuertem Garten

**Aurich.** Auch in diesem Jahr fand in der UEK Aurich wieder das Sommerfest für die kleinen Diabetespatienten der Kinderklinik statt. Ein besonderes Highlight des Festes war der Garten der Klinik, der in den Wochen zuvor erneuert worden war und der Veranstaltung eine besonders einladende Atmosphäre verlieh.

Frisch gemähter Rasen, neu abgestochene Rasenkanten, vollständig entferntes Unkraut und weicher Sand für Sandkasten und Spielflächen bildeten eine schöne Umgebung für allerlei Spiel und Spaß. Auf die Besucherinnen und Besucher des Sommerfests warteten bei bestem Wetter zahlreiche Attraktionen. Die Polizei Aurich kam mit einem Einsatzwagen vorbei, den die Kinder genau unter die Lupe nehmen durften. Es gab ein buntes Rahmenprogramm, unter anderem mit Bastelangeboten, Ballonkunst und Glücksrad. Ein vielfältiges Kuchenbüfett und frische Hot Dogs trugen zum leiblichen Wohl bei. Nicht zuletzt überzeugte ein neues, aus Spenden finanziertes „Spielkarussell“.

„Die liebevoll und akkurat durchgeführten Gartenarbeiten haben einen großen Beitrag zur positiven Stimmung beim Sommerfest geleistet“, findet Erzieherin Antje Meyer. „Noch viel mehr gefreut haben wir uns aber über die wachsende Zahl der Besucher, mit denen wir ein fröhliches Fest feiern konnten.“

„Das Sommerfest war für alle Beteiligten ein voller Erfolg“, lobt auch Dr. Gerhard Däublin, Chefarzt der Kinderklinik. „Es ist toll, wie unsere jungen Patientinnen und Patienten mit ihrer Krankheit umgehen und mit viel Freude feiern können! Der instandgesetzte Garten hat nicht nur die Atmosphäre des Festes bereichert, sondern wird auch in Zukunft vielen Kindern einen Platz zum Spielen und Erholen bieten – ein kleiner, aber wichtiger Aspekt für das Wohlbefinden der jungen Patientinnen und Patienten unserer Klinik. Wir sind der Klinikleitung für diesen Einsatz sehr dankbar.“



Die ersten Besucher genießen die Atmosphäre im frisch hergerichteten Garten der Kinderklinik.  
Fotografie: privat